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Antrag zur Delegiertenversammlung am 03.12.2023 

 

 

Hiermit stellen wir den Antrag für die Saison 2024/25 zwischen den Kreisligen und den 

Bezirksklassen , Kreisoberligen zu installieren. 

Begründung: 

Momentan haben wir 12 Kreisigen, Tendenz steigend, darüber 4 Bezirksklassen.  Dadurch ist es 

zwingend notwendig eine Spielkasse dazwischen zu installieren um eine vernünftige  Auf und 

Abstiegs Regelung zu gewährleisten. 

Beispiel: 

1 Bezirksoberliga, 2  Bezirksligen, 4  Bezirksklassen, 6 Kreisoberligen, 8 Kreisligen. 
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